

# やまがた

**Myコミ協**

二十二年十月六日、桜が丘小学校通学路上で四年生の児童が車にはねられ内臓損傷の重傷を負う事故が発生した。この事態を深刻に受け止め、山潟地区コミ協として江南警察署に「市道山二ツ長潟線桜が丘四丁目地内の信号機設置並びに交通安全環境整備促進のお願いについて」

No.9



発行日 平成23年3月25日  
発行 山潟地区コミュニティ協議会  
事務局 総務部会  
山潟会館内  
☎ 025-286-0155  
FAX 025-286-0245



**安全な環境の整備の推進**

学校が子どもにとって生き生きと学べる環境にしていくためには、安全の確保が基盤となります。しかし、社会状況等の変化に伴い、子どもの安全をとりまく状況は厳しい方向に向かいつつあるのが現状です。今回の通学路の整備をはじめとして、安全な環境の整備が一層進展されることを願っています。

**一層の安全確保**

桜が丘小学校 校長 新井 智普

通学の一部がカラー舗装されました。桜が丘小学校付近は閑静な住宅地ですが、登下校時は通勤等の車が多数通ります。これまで、立哨指導をしてくださるセーフティースタッフの皆さんのおかげで、大きな交通事故も起きていません。ドライバーに視覚的な注意を促すカラー舗装が整備され、一層の安全確保が図られました。

の陳情書を会長名で提出することにし、十月二十一日、桜が丘小学校中野教頭先生外数名とともに江南警察署交通課長に直接、陳情を行った。警察署としてもこの事故を重視し対策を講じたいとの回答があり、その後、車に注意を喚起するカラー舗装がただちに実施され、一歩前進の成果をあげることができた。

(交通対策部会  
部会長 金子一夫)



「さいの神」は日本各地に伝わる小正月の行事ですが、姥ヶ山地域では田中自治会長を代表として、自治会役員をはじめ姥ヶ山地域の人達、消防団、山潟、桜が丘小学校などでプロジェクトチームを編成し総勢で百名を超える人達が関わる一大プロジェクトとなっています。

「さいの神」は日本各地に伝わる小正月の行事ですが、姥ヶ山地域では田中自治会長を代表として、自治会役員をはじめ姥ヶ山地域の人達、消防団、山潟、桜が丘小学校などでプロジェクトチームを編成し総勢で百名を超える人達が関わる一大プロジェクトとなっています。

昨年の十一月には準備作業が行われ孟宗竹の伐採やスルメ用の竹、葦の伐採ワラの加工（トバカキ）に分かれ作業が行われました。

## やまがた タカラ 探検 姥ヶ山「さいの神」プロジェクト

「小正月伝統行事と地域の和」

「さいの神」当日は組み立てに葦を円錐型になるように組み立てる、藁を編んだ「とば」を巻き、最後に一番上の御幣を飾つて完成です。

年男・年女（五、六年生）や関係者により点火された「さいの神」は古くなつたしめ縄や、しめ飾り、神様のお札等と共にバーンという大きな音をたてながら勢いよく燃えました。参加した人達は振る舞われた甘酒を飲みながら伝統行事と地域の和を楽しんでいました。

関係者により点火された「さいの神」は古くなつたしめ縄や、しめ飾り、神様のお札等と共にバーンという大きな音をたてながら勢いよく燃えました。参加した人達は振る舞われた甘酒を飲みながら伝統行事と地域の和を楽しんでいました。

**編 集 後 記**

平成二十三年一月三十日(日)山潟会館にて山潟地区総会が開催されました。今回臨時総会では、コミュニケーション協議会の規約改正が大きな議題で、役員の任期や自治会連絡会設置についてまた、役員選考委員会細則案にも活発な意見が交換され承認されました。

